



I.

Bezirksausschuss des 22. Stadtbezirkes
Aubing-Lochhausen-Langwied
Herrn Sebastian Kriesel
BA-Geschäftsstelle West
per E-Mail

Ihr Schreiben vom
27.04.2021

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
23.06.2021

Kennzeichnung der Michael-Öchsner-Straße als Spielstraße und Aufstellen einer elektronischen Geschwindigkeitsanzeige

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 02187 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 22 – Aubing-Lochhausen-Langwied vom 21.04.2021

Sehr geehrter Herr Kriesel,

wir nehmen Bezug auf den Antrag des Bezirksausschusses 22 vom 21.04.2021, mit dem Sie das Mobilitätsreferat auffordern, die Michael-Öchsner-Straße als verkehrsberuhigten Bereich zu kennzeichnen. Außerdem beantragen Sie die Aufstellung einer elektronischen Geschwindigkeitsanzeige zur Kontrolle der gefahrenen Geschwindigkeiten.

Nach Prüfung des Anliegens können wir Ihnen Folgendes mitteilen:

1. Kennzeichnung der Michael-Öchsner-Straße als verkehrsberuhigter Bereich

Die Beschilderung von verkehrsberuhigten Bereichen erfolgt nach den Vorgaben der Straßenverkehrsordnung (StVO) mit Zeichen 325 StVO. Die Michael-Öchsner Straße, eine Sackgasse, ist bereits als verkehrsberuhigter Bereich beschildert. Die Verkehrszeichen sind an der Einmündung Voglerstraße beidseitig aufgestellt, damit sie für Verkehrsteilnehmer zweifelsfrei erkennbar sind. Auch am Sackgassenende befinden sich – vom gemeinsamen Geh- und Radweg kommend – entsprechende Schilder, damit von dort kommende Radfahrer vom verkehrsberuhigten Bereich und den damit verbundenen Verkehrsregeln Kenntnis erlangen.

2) Aufstellung einer elektronischen Geschwindigkeitsanzeige

Sog. Dialogdisplays werden nach Beendigung eines 2-jährigen Pilotversuchs derzeit nicht verbaut. Eine Grundsatzentscheidung des Stadtrates bzgl. des weiteren Einsatzes der Geräte steht aus.

Der Antrag des Bezirksausschusses ist mit den Ausführungen geschäftsordnungsmäßig behandelt.

Mit freundlichen Grüßen

MOR GB 2.211